

7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Warum wollen kaum Bremer zur Polizei?

Wir fragen den Senat:

Wie viel Prozent der Auszubildenden, die zum 01.10.2023 ihre Ausbildung bei der Polizei Bremen begonnen haben, sind wohnhaft in Bremen?

Welche Gründe sieht der Senat dafür, dass laut Senatspressemitteilung vom 29.09.2023 von den 700 Bewerbern 393, also mehr als die Hälfte, aus Niedersachsen stammen?

Wie viele der Polizisten im Land Bremen insgesamt wohnen in Niedersachsen und wie will der Senat die Arbeit bei der Polizei im Land Bremen wieder attraktiver machen?

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU